

## Saeed Abedini sufre malos tratos en la cárcel y no recibe el tratamiento médico que necesita

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 13 de Marzo de 2014 00:00

---

### Una asociación intercede en Naciones Unidas para conseguir su liberación



El pastor Saeed Abedini con sus hijos, en una imagen de archivo

(MC/ACLJ, 13/03/2014) La situación del pastor estadounidense Saeed Abedini, preso por su fe en Irán desde septiembre de 2012, empeora, según informa la American Center for Law and Justice (ACLJ) y Mundo Cristiano. Presuntamente “como consecuencia de las continuas palizas que recibe en la cárcel de Rajai Shahr”, el predicador fue trasladado a un hospital donde permaneció encadenado, pero sin recibir el tratamiento médico que necesita.

La noticia ha causado una gran reacción en las redes sociales y, probablemente por ello, cree la [ACLJ](#), le han sido quitadas las cadenas, “aunque sigue sin recibir el tratamiento médico”, insisten.

## **Saeed Abedini sufre malos tratos en la cárcel y no recibe el tratamiento médico que necesita**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Jueves, 13 de Marzo de 2014 00:00

---

### **CONDENADO A OCHO AÑOS POR SU FE CRISTIANA**

Abedini permanece en prisión desde setiembre de 2012, cuando fue detenido a causa de su fe cristiana y fue condenado a ocho años de cárcel, bajo cargos de conspirar contra el régimen.

Hace más de una semana Saeed fue trasladado desde su celda a un hospital privado para recibir tratamiento médico. De acuerdo con informaciones, el tratamiento se detuvo el martes, luego, el pastor fue esposado y los médicos le negaron el tratamiento e indicaron que debía regresar a la prisión.

Los guardias indicaron que por orden judicial se le prohibía recibir visitas y que además debía permanecer esposado en todo momento. Además, el personal médico ha informado a Abedini que saldrá del hospital y regresará a la prisión sin ser sometido a una cirugía que el pastor necesita para acabar con un dolor crónico que padece, según dicen, “debido a las golpizas a las que ha sido sometido”.

Actualmente sólo le suministran analgésicos para el dolor y le han negado el acceso a los resultados de las pruebas médicas.

El ACLJ se está reuniendo con los líderes mundiales, en la oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, para intentar la liberación del predicador.

Fuente: [www.mundocristiano.tv](http://www.mundocristiano.tv), ACLJ | Adaptado por Actualidad Evangélica